



# 校長の目 ～西小日々通信～

令和4年8月29日（月）



本日から三日間にわたり夏休み作品展が始まります。子供たちの夏休みの思い出が詰まった力作がそろいました。学年ごとに展示しておりますので、どうぞご覧になってください。お待ちしております。

○期間 8月29日（月）～8月31日（水） 14:30～16:30（ただし、最終日は15:30～16:30）



夏休みの間、校地内はかなり雑草が生えてしまいましたので、用務員さん方が少しずつ除草作業をしています。今日は、1年生の子たちが花壇の草むしりをしてくれました。花壇には、コスモスの種をまいてあり、かなり成長してきました。うっかりコスモスを引き抜かないように、気を付けて作業を進めます。ちゃんとしゃがんで根っこから雑草を引き抜く子もいれば、立ったまま草の先っぼだけつまむ子もいて、作業効率という点ではもちろん大人にはかないませんが、ここは経験の蓄積が大切です。草の感触、引き抜く強さ、友達との協力、除草した後の達成感など、作業を通して実感できる学びが多くあります。

きれいなコスモスが咲くのを楽しみにしています。



小学校4年生から中学校3年生が毎年実施している埼玉県学力・学習状況調査は、これまで紙ベースのテストで行われてきましたが、来年度からはタブレットで回答する方法へ移行する予定になっています。今日は、そのことに向けた準備段階として機器の接続確認を行いました。子供たちはタブレットに慣れつつあるとはいえ、ログインするまでに様々な手順があり、IDやパスワードも一人一人が違うため、かなり困難な作業でした。世の中のデジタル化は益々加速していくと思われませんが、対応するためには経験値を上げていく必要を強く感じました。

